

Madrid Jueves 22 de Noviembre.

ARTICULO DE OFICIO.

Representacion de varios Militares y Milicia de Valencia.

« Excmo. Sr.: Cuatro caballeros oficiales dependientes del segundo departamento de Artillería, regimiento infantería de Zamora y Milicia nacional voluntaria han tenido el placer de presentarme, en nombre de los muchísimos individuos militares que la firman, la adjunta representación que á V. E. acompaño con la satisfacción que anima el ver el caracter firme y opinion decidida de los señores sub-inspector de artillería, coroneles de los citados regimientos, oficiales y mas individuos que suscriben, á sostener la Constitucion y leyes emanadas de esta, así como al poder egecutivo, siempre que, como hasta aqui, marche por el camino constitucional. Yo por mi parte recomiendo á V. E. esta exposicion, hija de los deseos mas puros por el orden y sistema feliz que nos rige. Dios guarde á V. E. muchos años. Valencia 20 de Noviembre de 1821. Excmo. Sr. Como gefe político superior interino = Ceferino Pellicer. Excmo. Sr. secretario de Estado y del Despacho de la Gubernacion de la Península.»

« Señor: Los ciudadanos que suscriben elevan sus votos al augusto trono de V. M. deseosos de ver un pronto remedio á los males inmensos que amenazan á la Nacion. Representaciones sin número, commociones continuas, instigaciones, imputaciones y clamores contra las autoridades y los ministros son las únicas voces que se oyen en todos los ángulos de la Península, y sea cual fuere su origen y fundamento, los que suscriben no pueden menos de llamar la atencion de V. M. sobre unos acontecimientos que tienen inquieta la Nacion, y expuesta á un trastorno general.

« Convencidos, Señor, los exponentes de que nunca mas que en el día se necesita en los gobernantes una entereza puramente constitucional para reprimir con mano fuerte á todo el que ose traspasar los límites prescritos, y persuadidos que si delincuente y mal español es el que no llega á su cumplimiento, no lo es menos el que con cualquiera otra siniestra mira elude ó interpreta mal sus doctrinas; os manifestan por lo mismo estan prontos, renovando su juramento, á declarar enemigos irreconciliables de todo el que toque en cualquiera de los dos extremos; y que bajo este concepto, siempre que el Gobierno de V. M. tenga por norma estos mismos principios, que nos animarán y durarán á la par de nuestra existencia, serán sus acérrimos defensores, y antes que dejar de cumplir sus constitucionales mandatos, perecerán víctimas de los que intentaren contrariarlos.

« Constitucion hemos jurado; Constitucion queremos, y Constitucion quiere la mayoría de la Nacion. ¿En qué pues consiste que no se obedecen puntualmente las leyes dictadas, sancionadas y promulgadas con arreglo á ella? ¿Y en qué la falta de respeto á las autoridades legalmente constituidas, que en algunos puntos se observa? ¿Creera por ventura el Gobierno que carece de todo el apoyo necesario para hacer feliz al Pueblo español, mientras marche por la senda que el sagrado Código señala? El Gobierno se engaña si así piensa, y él será el único responsable á la generacion presente y á las venideras si por no usar de los medios y de las facultades que la ley pone á su disposicion deja de reprimir á los malvados, sea cual fuere la clase á que pertenezcan, y de asegurar así á los españoles el inestimable don de la paz, por el que hace 13 años se estan sacrificando, y continuarán haciéndolo gustosísimos hasta verla perfectamente consolidada. Constitucion, Señor, Constitucion, repetimos, es lo que desea el Pueblo español, y los que suscriben culparán para siempre á un Gobierno que conociendo á fondo los deseos de sus súbditos, y estando poseido de los mismos, deje perder por falta de nervio un sistema con el que la Nacion se promete ser completamente feliz.

« Estos son nuestros votos: estos nuestros sentimientos; y estos, Señor los deseos que animan sin duda á todo ciudadano que haga de esta palabra el uso legitimo que le permite el Código que se la dispensa. Bajo estos principios marche V. M. por el camino constitucional con la imparidez y firmeza que le garantizan los verdaderos amantes de las libertades del Pueblo español; y cuente para hacer entrar en él al que se extravie con el apoyo de las vidas de cuantos le aman y desean su prosperidad para completar la consolidacion del Código que tuvo principio en su reinado. Valencia 15 de Noviembre de 1821.»

Señor: A los Reales pies de V. M. el coronel del 2.º regimiento de artillería Gaspar Valledor. El subteniente de artillería Benito de Urtutia. El subteniente del 2.º regimiento de artillería Josef Bastida. El capitán del 2.º escuadron de artillería Rafael Meigarejo. El teniente de artillería Gregorio Lirio. El subteniente de artillería Miguel Zozur. El primer ayudante del 2.º escuadron de artillería Antonio del Rio-Soto. El subteniente de artillería Serapio Agraz. El capitán de artillería a caballo Josef Novoa. El segundo ayudante del 2.º escuadron de artillería Anastasio de Murcia. El subteniente del 2.º regimiento de artillería nacional Juan Lestica. El subteniente del 2.º regimiento de artillería nacional Luis Sotera. El capitán de artillería Alfonso Sabas Marin. El subteniente de artillería Bartolomé Padilla. El subteniente de artillería Agustín de Serna. El capitán de artillería Anasta-

sio Navas. El alferéz de artillería ligera Mariano Salas y Azara. El subteniente de artillería Aniceto Galvez. El subteniente de artillería Miguel de Jorganes. El primer ayudante del segundo regimiento de artillería Ródrigo Arjona. El capitán de Zamora Pablo de la Peña. El teniente coronel, capitán del regimiento de Zamora, Josef María Coronado. El capitán y segundo ayudante de Zamora Mariano Bianchi. El capitán teniente del regimiento de Zamora Félix Mora. El capitán de artillería Francisco Andrada. El subteniente de artillería Josef Ibañez. El teniente de artillería Filiberto Mahy. El subteniente de artillería Luis Avilés. El comandante agregado al estado mayor vivo de esta plaza Nicolas Gallego. El teniente coronel, capitán del regimiento de infantería de Zamora, Tomas de la Puente. El capitán del regimiento de Zamora Josef Vazquez. El capitán del regimiento infantería de Zamora Guillermo Lopez. El capitán de Zamora Josef Torralba. Sargentos primeros Joaquin Fizau. Sebastian Milcra. Servando Dominguez. Juan Tomas. Manuel de Ortega. Joaquin Semper. Joaquin Llobregat. Pascual Bernabeu. Antonio Albaladejo. Sargentos segundos Estanislao Moreno. Antonio Puig. Josef Angulo. Félix Macy. Francisco Araujo. Pedro Gil. Cristobal Berenguer. Vicente Albuxec. Josef Porcicasi. Miguel Dulando. Cabos primeros Onofre Castillo. Francisco Santos. Antonio Santos. Luis Medeviola. Vicente Fernandez. Josef Montano. Josef Olaso. Salvador García. El sargento segundo Manuel Arango. Cabos segundos Josef Font. Antonio Crilla. Josef Sucias. Ignacio Huidobro. Rafael Martínez. Manuel Sinal. Mariano Forte. Rafael Calvo. Joaquin Mauri. Pascual Aguilar.

El capitán del regimiento de Zamora Antonio Font y Grau. El capitán de Zamora Francisco Galan, capitán segundo. Teniente Pedro Ganez, subteniente de Zamora. Josef María Gallego. Capitán de Zamora, segundo batallon, Antonio Franguesa. El segundo ayudante de Zamora Raimundo Provedo. El teniente de Zamora Eusebio de la Oliva. El teniente de Zamora Josef García. Subteniente de Zamora Antonio Duran. Subteniente de Zamora Vicente Mocholi. Teniente de id. Josef de Torres. Teniente de id. Josef Delgado. Teniente de id. Baltasar Aguado. El capitán de Zamora Josef Cabrera. Id. Francisco Aseña, capitán segundo. Subteniente de Zamora Andres Gaian. Primer ayudante de Zamora Josef Bolangero. Joaquin Clavijo, teniente de Zamora. El teniente del regimiento de Zamora Josef Ruiz. El teniente de Zamora Antonio Nieto. El teniente de Zamora Antonio Fernandez Cota. Subteniente de Zamora Francisco Galan. El teniente de Zamora Juan Tornero. Subteniente de Zamora Josef Hallegg. Subteniente de Zamora Rafael Covarrubias. Teniente de id. Felipe Frus. Segundo teniente Josef Blanco. Teniente de id. Bernardo Lopez. Subteniente de Zamora Joaquin Hallegg. Subteniente de Zamora Antonio Rodriguez. Subteniente de Zamora Ramon Eraso. Subteniente de Zamora Mariano Dalliota. Subteniente de Zamora Gregorio Colubi. Subteniente de Zamora Carlos Lemus. Subteniente Francisco Molero. Teniente de Zamora Sebastian Mora. Teniente id. Angel Rubio. Subteniente de Zamora Manuel María Mendez. Subteniente de id. Luis Tortosa. Subteniente de Zamora Patricio Serra. Subteniente de Zamora Josef Cernada. Subteniente de Zamora Pedro Revill. Subteniente de Zamora Fernando Martinez. Subteniente de Zamora Santiago Perez. Subteniente de Zamora Antonio Rosillo. Subteniente de Zamora Mariano Senseve. El subteniente Tomas Ortiz.

El coronel del regimiento de Zamora Josef María Bonicelli. Sargento primero de Zamora Alonso Perez. Sargento segundo de Zamora Agustín Oisina. Sargento segundo de Zamora Rafael Peral. Sargento primero de Zamora Juan Gomez. El sargento segundo de Zamora Josef Gonzalez. El sargento segundo de idem Antonio Maria de Silva. El sargento 1.º de Zamora Miguel de Prado. El sargento segundo de idem Miguel Lisboa. El cabo primero de Zamora Joaquin Fernandez de Guirao. Cabo segundo Joaquin Villalobo. Sargento primero de Zamora Bartolomé Peinado. Sargento primero de Zamora Andres Balanza. El único comandante del mismo Josef Fajardo. Sargento segundo de Zamora Manuel Zuarde. Sargento primero de Zamora Fernando Marqués. Cabo segundo de Zamora Francisco Sanz. Cabo segundo de Zamora Ramon Guerrero. Cabo primero de Zamora Antonio García. Cabo segundo de Zamora Francisco de Diego. El cabo segundo de Zamora Ciprián de Tormes. Sargento segundo de Zamora Manuel Chico. Sargento segundo de Zamora Nicolas Sancio. Sargento segundo de Zamora Diego María de la Riva. Cabo primero de idem Juan Pomar. Sargento primero de Zamora Francisco Montañón. Sargento segundo de Zamora Antonio Perez. Cabo segundo de idem Pedro Gil. Sargento segundo de Zamora Francisco Plaza. Sargento segundo de Zamora Apolinar Grande. Cabo segundo de Zamora Francisco Gil. Idem segundo de Zamora Julian Ruvig. Cabo primero Bernardino Gascuña. Sargento primero de Zamora Juan Colorado. Cabo primero del regimiento de Zamora Francisco Javier de Barasoin. Cabo primero de dicho regimiento, teniente de premios, Antonio Mariano Penerú. Sargento primero Nicolas Vela. Sargento segundo Josef Marques. El general sub-inspector interino de artillería Joaquin de Ibarra. El coronel comandante de la artillería de la plaza Vicente Novella. El capitán Juan Bautista Sorri. El oficial primero del ministerio de artillería, comisario interino de este cuerpo, Cipriano Auge. El teniente y subteniente de artillería Genaro Novilles. El oficial tercero del ministerio de artillería Felipe

Manuel Corella.==El ciudadano Pedro Perez de Liria.==El ciudadano Juan Ramon Segarra.==El ciudadano Josef María Bartet.==El teniente de artillería Salvador Gonzalez.==El comandante accidental del primer batallon de voluntarios Marques de Fuente el Sol.==El capitán Vicente Marzo.==El capitán de la M. N. L. voluntario el marques de Serdañola.==El capitán de la tercera del primer batallon de voluntarios M. N. L. Félix Villasegura.==El subteniente de cazadores Lino Lopez.==El teniente Luciano Martinez.==El subteniente de granaderos Juan Antonio Jimenez.==El subteniente de la tercera compañía Bartolomé Pujan.==El teniente de la cuarta compañía Antonio Just.==El capitán de cazadores del primer batallon de Voluntarios nacionales conde del Castella.==El subteniente de cazadores Salvador Escrig.==El teniente de granaderos del primer batallon Miguel Esteve y Labrador.==Oficial de la quinta Josef Labaila.==A. Vith, teniente de la cuarta.==El teniente Francisco Serni.==El subteniente de granaderos Tomas Morera.==El teniente de la quinta compañía Pedro de Ayuso.==El subteniente de la tercera compañía Josef Maño.==El teniente de la compañía de cazadores del primer batallon de Voluntarios Antonio Sanz.==El subteniente de la cuarta compañía Francisco Ortiz.==El capitán de la quinta compañía E. M. Regnard.==El subteniente de la primera del primer batallon de Voluntarios Miguel Cerdá.==El gastador del primer batallon Mariano Sairó.==Ignacio María Peirolon, gastador del primer batallon.==Cabo segundo del primer batallon de Voluntarios M. N. L. Josef Esteban de Ortíz.==El teniente de la segunda compañía del primer batallon de voluntarios de la M. N. L. Honorato Prerat.==Tomas Esteve.==Baltasar Settier.==Luis Carrasco.==El sargento segundo de la segunda compañía del primer batallon de Voluntarios nacionales Josef de Pindemonti.==Miguel Fuerte.==Vicente Martí.==El granadero del primer batallon Joaquin María Borrás.==El teniente de cazadores Juan Pablo Suñijé.==Josef Miguel Hedo, sargento primero del primer batallon de la M. N. L.==El sargento segundo de la tercera compañía del primer batallon de Voluntarios de la M. N. L. Simon Manuel Martinez.==Rafael Vilar, sargento primero de cazadores del primer batallon de Voluntarios.==El sargento segundo de cazadores de id. Mariano María Mestre.==El cabo primero de id. Josef Llanzolas.==Lorenzo Mestre.==Manuel Manzano.==El sargento primero de la segunda compañía del primer batallon de Voluntarios nacionales Josef Dalmau.

Vicente Giner, de la tercera compañía del primero.==El teniente del tercer batallon de Voluntarios Juan Antonio Beneito.==El voluntario de la tercera compañía del dicho batallon Pascual Falió.==El voluntario del primer batallon de la M. N. L. Josef Mestre.==El cazador del primer batallon Nicolas Bolsen.==El cabo primero de la compañía de cazadores del primer batallon de la M. N. L. Francisco Seirullo, menor.==Francisco Perez, sargento segundo disperso.==El sargento segundo de la primera del primero de Voluntarios Josef Beneito.==Salvador Piquer.==Cristobal Aliaga, de la tercera compañía.==El sargento segundo de la tercera compañía del primer batallon de la M. N. Francisco Salvador Eixerich.==El sargento segundo de la quinta compañía del cuarto batallon de la M. N. L. de esta ciudad Vicente Calvo Begas.==El granadero del primer batallon de la M. N. L. Sebastian Sanchiz.==El voluntario del primer batallon Josef Abella.==Vicente Bañuelo, buletero del primero.==Mariano Terrez, idem.==El oficial primero de la contaduría del Crédito público Bernardo Losada.==El capitán de artillería agregado al estado mayor Juan Vailadares.==El brigadier Juan de Torres.==Sargento segundo Josef Zaragoza.==Idem Josef Ramos.==Sargento primero Josef Tallada.==Idem segundo Pedro Gomez.==El subteniente de artillería Josef Zizur.==Sargento segundo del segundo escuadron de artillería Felix Navarro.==Idem primero Juan Lorod.==Idem Pedro de Lucas.==Idem segundo Antonio Cucharrero.==Idem Damian Alcalde.==Idem Cayetano Estrada.

Capitan Francisco Párraga.==Capitan graduado Andres Vallejo.==Cadete Francisco de Garibay.==Idem Fernando Senessens.==Idem Josef María Remisar.==Idem Francisco Abreu.==Idem Mariano Frígola.==Idem Vicente Bru.==Idem Joaquin Catalá.==Capitan Alberto Soler.==Cadete Juan Valcarcel.==Cadete Vicente Pievert.==Subteniente Bartolomé Amorós.==Capitan graduado Clemente Lemus.==Capitan graduado Juan de Dios de Lasala.==Cadete Narciso Marques.==Cadete Ruperto Salazar.==Idem Vicente Frígola.==Idem Isidoro Vital.==Idem Vicente Salamanca.==Capitan Joaquin Dolz.==Capitan Pedro Antonio Gonzalez.==Cadete Pascual de la Encina.==Idem Eugenio Azcarraga.==Cadete Pedro Alcantara Zapinos.==Idem Cayetano Mayor.==Idem Josef Martinez.==Teniente coronel graduado Nicolas Gonzalez de Salazar.==Cadete Francisco Crespo.==Teniente coronel graduado Josef Ortiz.==Teniente Rafael de Echeverría.